

NOVEDADES PLUMIER XXI VERSIÓN 1.6.1.0.

En la versión 1.6.1.0. de Plumier XXI Gestión, disponemos de las siguientes novedades:

Ficheros de exportación. En la ruta: Centros \ Explotación de datos. Se han añadido los ficheros de "Personal no docente" y de "Fotos del alumnado".

Listados Parametrizables. En la ruta Centros \ Listados \ Listados parametrizables. En la emisión de listados en vertical, se han añadido más campos (sexo, repetidor, e-mail, datos médicos, seguro escolar y materias) y funcionalidades (box para editar el orden de las columnas).

Con el campo "**materias**", podemos listar los alumnos que están matriculados en una determinada materia.

Listados del DOC. En la ruta Centro \ Gestión del DOC \ Listados del DOC. En el **apartado 5.4** de los IES (Horario de Biblioteca), se ha mejorado la inserción de los profesores en cada sesión horaria.

Informe Personal por Traslado. En la ruta: Alumnos \ Gestión de matrículas \ Matrículas \ Documentación de traslado \ Informe personal por traslado. Mejoras en este informe para mostrar las calificaciones por evaluación del ciclo.

Report de horario de aula. En la ruta: Profesores \ Gestión de horarios \ Horarios \ Imprimir \ Horario de aula. Mejora en el orden de las sesiones y en la inserción de datos.

Ficha de alumnos de Diversidad. En la ruta: Datos de diversidad, incorporación del campo “Nivel de Competencia curricular” con actualización del desplegable. Recordad que es preceptiva la incorporación de este dato.

Horario de itinerantes. En la ruta: Profesores \ Gestión de horarios \ Horarios \ Imprimir \ Horario del profesorado. Inserción de botón para permitir mostrar el horario de los itinerantes en el centro de servicio y en el complementario.

Modelos de promoción. En la ruta: Evaluación \ Promoción \ Procesar una promoción. Cambiado el direccionamiento para que apunte a “Modelo de promoción” y no a “Mantenimiento de promoción”.

Órganos de gobierno. En la ruta: Centro \ Gestión del centro \ Órganos de gobierno, coordinación y comisiones. Posibilita la inserción de la CCP en los centros con Jefe de Estudios Adjunto.

Matrículas Históricas. En la ruta: Alumnos \ Gestión de matrículas \ Matrículas \ Matrículas del alumno. Inserción de matrículas históricas con posibilidad de poner mas de una calificación en las materias con distintas evaluaciones (Ordinaria, Extraordinaria, Final Ordinaria y Final Extraordinaria).

Actas. En la ruta: Evaluación \ Listados \ Actas y actas sólo notas. Mejoras en las actas sólo notas para que incluya todas las materias matriculadas y especifique si no tiene materias matriculadas.

Mostrar perfil. En la pantalla principal de la aplicación, junto al CAT del profesor usuario, aparece el código del perfil asignado a ese usuario.

Títulos. En la ruta: Evaluación \ Títulos. Mejora en la generación automática de registros para una propuesta; inserción de la fecha de pago automáticamente en los títulos que no requieren pago de tasa; numeración de las propuestas; y adecuación del report de títulos de las propuestas enviadas.

Impresos escáner. Solución del problema de la impresión de hoja de scanner cuando un grupo tiene 29 o más alumnos.